

30. Juli 2016

Gemeinderat in Sommerferien

Letzte Sitzung am Montag.

HERRISCHRIED (BZ). Schon in den Sommerferien trifft sich der Herrischrieder Gemeinderat zum letzten Mal vor der Sommerpause. Am kommenden Montag, 1. August. Ab 20 Uhr beschäftigt sich das Gremium unter anderem mit der Sanierung des Pumpwerks Wehrhalden und der Abwasserbeseitigung Wehrhalden. Bei der Sanierung der Gemeinschaftsschule Hotzenwald geht es darum, die Planung in trockene Tücher zu bringen. Außerdem geht es ums Essen in der Schule: Zum einen soll ein Konvectomat (ein Kochgerät) angeschafft werden, zum andern müssen die Preise fürs Essen festgelegt werden. Dort war diese Woche bereits der Rickenbacher Gemeinderat tätig geworden und hatte den gemeinsamen Vorschlag der Rickenbacher und der Herrischrieder Verwaltung abgeschmettert. Statt einem Euro wollten die Rickenbacher nur eine Erhöhung von 50 Cent je Schüleressen. Jetzt müssen die Herrischrieder entscheiden. Auch der Nachtragshaushalt 2016 sollte verabschiedet werden. Dann geht es im Veranstaltungsraum der Rotmooshalle noch um Spendenvergabe der Sparkasse Hochrhein und einige Bausachen.

Autor: bz

| WEITERE ARTIKEL: HERRISCHRIED |

Gemeinde veröffentlicht Sägemittle-Bebauungsplan

Fehler im Mitteilungsblatt erfordern aber zweiten Abdruck. **MEHR**

Noch Karten für letzte Vorstellungen

Freilichtbühne Klausenhof spielt "Untergang der Steinegghöfe" zum letzten Mal. **MEHR**

Vertretung aus Indien

Pater Kristudas springt für Bernhard Stahlberger ein / Verfasser vieler Bücher. **MEHR**